

Söhlder Oberschüler liefen hochmotiviert für verschiedene Projekte und ihre Klassenkasse:

Sponsorenlauf und Schulfest waren ein voller Erfolg



Schüler der OBS Söhlde beim Sponsorenlauf am Vormittag.

Söhlde. Bei herrlichem Frühlingswetter gab die Schulleiterin der Oberschule Söhlde, Ina Sykulla, um 10 Uhr den Startschuss für den Sponsorenlauf. Die Schülerinnen und Schüler waren hochmotiviert, Geld für die neue Schulküche, ein soziales Projekt, den Hort in Söhlde und ihre Klassenkasse einzulaufen. Viele schafften es sogar 20 Runden und mehr zu laufen und damit ihre Stempelkarte komplett zu füllen. Nicht nur die Schüler gingen an den Start, sondern auch einige Lehrer gaben alles! Zwei Lehrerinnen liefen im „Team Uwe“,

gesponsert von Uwe Meinhardt, dem ehemaligen Schulleiter der OBS. Auch sie mussten ihre Leistungen nicht verstecken: im Gegenteil, auch sie liefen 20 Runden. Erfolgreich waren auch die Schülerinnen und Schüler der Grundschulen Nettlingen und Söhlde, die voller Begeisterung mitgemacht haben.

Der sportliche Teil des Tages mündete in das Schulfest, welches um 13 Uhr begann. Bunt und vielfältig ging es zu: Vier Stunden Mitmachangebote, ein buntes Rahmenprogramm und ein vielfältiges Bewirtungsange-



Ina Sykulla und der SPD-Landtagsabgeordnete Markus Brinkmann bei der Ehrung der besten Läufer.



„Leo“ und „Wölfi“ beim Bubble-Fußball.

bot sorgten bei schönstem Sonnenschein für einen gelungenen Festtag.

Die zahlreichen Besucher hatten die Möglichkeiten Taschen selbst zu bedrucken und Gläser mit Cookiemischung zu befüllen. Sportlich ging es auch weiterhin zu: sehr viel Freude bereitete den großen und kleinen Besuchern das Bubble-Fußball. Der interaktive Fanbus des VfL Wolfsburg wurde auch sehr gut angenommen.

Die Musikinteressierten kamen auch auf ihre Kosten: Der Musik WPK des 7. Jahrgangs trommelte

unter der Leitung von Frau Boncio die schönsten Lieder auf den selbstgebaute Cajons.

Für das leibliche Wohl wurde selbstverständlich auch gesorgt. Dank zahlreicher Elternspenden konnte das bunte Büfett gelingen. Für die Grillfreunde gab es Bratwurst und Käsegriller der Fleischerei Merhold. Diese wurden in Brötchen serviert, welche von der Stadtbäckerei Cafe Engelke gespendet wurden.

Gegen 17 Uhr ging ein erfolgreich und erlebnisreicher Tag an der Oberschule Söhlde zu Ende.

Kathrin Harms